

Estimado/a amigo/a:

Desde el Centro de Innovación Social La Noria de la Diputación de Málaga, queremos informarle de la puesta en marcha de la **Escuela de Impacto Social** para la capacitación y formación de entidades y emprendedores sociales.

La **Escuela de Impacto Social** está formada por tres ejes:

- **Programa de Capacitación a Entidades y Emprendedores Sociales** en un marco de relación y sinergia con entidades del sector privado y con tres ejes de interés: Estrategia, herramientas y habilidades de liderazgo y resolución de conflictos.
- **Lanzadera de Impacto Social:** Espacio de orientación y apoyo en el desarrollo de ideas o proyectos de emprendimiento social.
- **Espacios para la Co-Creación:** Se trata de la mentorización de 15 proyectos sociales durante seis meses por profesionales expertos.

Para formar parte de este Espacio pueden remitir un correo **antes del 25 de junio** a lanoria@malaga.es con sus **datos de contacto** y un **breve resumen de la entidad social o iniciativa emprendedora**, pueden obtener más información en www.malaga.es/lanoria

En Málaga, a 7 de junio de 2017



diputación de málaga
vicepresidencia

Fdo: Ana Carmen Mata
Vicepresidenta segunda y
Diputada de Igualdad e Innovación Social